
¿¿QQuuéé  ttaall  llaa  ccoommiiddaa  ddeell  
ccoommeeddoorr??  

 
Como todos sabemos el comedor es un servicio indispensable de la comunidad 
universitaria, al igual que lo es ofrecer una buena calidad en el servicio que este 
brinda. Si bien este es un problema que no depende de las autoridades de la 
Facultad, pues es competencia del Vicerrectorado Administrativo, las 
autoridades de la Facultad no pueden desentenderse de un problema que atañe 
a los estudiantes de nuestra facultad. 
 
¿Qué puede hacer un decano? 
 

 Hacer presión ante las autoridades competentes y en el Consejo Universitario, con la 
ayuda de los estudiantes y de los otros decanos del núcleo la Hechicera, para la 
mejora del servicio. 

 Proponer ideas que permitan la mejora del servicio. 
 Supervisar periódicamente y personalmente el servicio.  

 
El objetivo es que todos tengan la mejor alimentación 

posible, no solo balanceada sino de buena calidad. 
 

Para mejorar tus condiciones de vida en la Facultad 
 
 

 
 

Junto a Jean F. Dulhoste 
Nuevo Decano, Nuevos horizontes 

 
Más información: http://webdelprofesor.ula.ve/ingenieria/djean/ 

Pásalo…. 
 


